



Gute Nacht, ihr Freunde, ach wie lebt ich gern!
Daß die Welt so schön ist, dank ich meinem Herrn!
Daß die Welt so schön ist, tut mir bitter weh.
Wenn ich schlafen geh!
Meine Lust ist Leben, doch Gottes Wille geschehe,
Daß ich schlafen gehe!



In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

Franz Schierhuber

am Montag, dem 1. November 2010, um 13.31 Uhr
völlig unerwartet, im 49. Lebensjahr von Gott zu sich
gerufen wurde.

Der liebe Verstorbene wird am
Freitag, dem 5. November 2010, um 14.00 Uhr
in der St. Anna-Kirche in Pöggstall eingesegnet und
nach Feier der hl. Eucharistie im Familiengrab zur
letzten Ruhe bestattet.

3650 Pöggstall, Am Bach 5, im November 2010

In Liebe und Dankbarkeit:

Christoph
Sohn

Geschwister, Neffen, Nichten und Tante

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unseren Verstorbenen am Donnerstag, dem 4. November 2010,
um 18.30 Uhr in der Pfarrkirche Pöggstall und am Begräbnistag um 13.30 Uhr
in der St. Anna-Kirche.